

México y Argentina Principales Prestatarios de la Banca Europea: BRI

Recibieron 3,800 Millones de Dls.

- ★ Brasil Recibió Sólo 2,300 Millones: Banco de Crédito Internacional
- ★ Se Incrementaron los Empréstitos a las Naciones de América del Sur
- ★ Sin Embargo, los Nuevos Préstamos no Superaron los Niveles de 1979

PARIS, 28 de diciembre. (AFP)— México y Argentina, con 3,800 millones de dólares cada uno (87.400 millones de pesos), fueron en 1980 los principales prestatarios de dinero en el mundo de los bancos europeos, seguidos por Brasil, con 2,300 millones de dólares (52,900 millones de pesos).

Durante el primer semestre de 1980, los créditos netos otorgados por los bancos de los países europeos, aumentaron considerablemente, principalmente ante los países de América del Sur, según estadísticas del Banco de Crédito Internacional (BRI) de Basilea.

En total, los créditos otorgados por los bancos europeos progresaron de 22,700 millones de dólares (6.2 por ciento), o sea un ritmo nominal igual al del primer semestre de 1979, para llegar a 386.400 millones, según estadísticas del Banco Internacional de Basilea.

Sin embargo, para la totalidad del año 1980, los nuevos préstamos no llegarán al volumen registrado en 1979, sobre todo si se tiene en cuenta la inflación, señaló el BRI.

Como en los dos semestres precedentes, el vencimiento de los nuevos créditos era de más de un año para 60 por ciento de esos países.

Si los nuevos préstamos a más de doce meses de plazo representaron más de la totalidad de los créditos concedidos en el caso de los países de Europa Oriental, esta categoría se elevó solamente a un 41 por ciento para América Latina.

En el primer semestre de 1979, los préstamos a los países de América Latina aumentaron de 8.4 por

ciento (10,800 millones de dólares) para llegar a un total de 129,761 millones.

Los principales prestatarios de dinero fueron Argentina y México ... (3,800 millones cada uno), seguidos por Brasil (2,300 millones), que redujo sus depósitos ante los bancos europeos de 3,500 millones.

Los países desarrollados exteriores a la zona europea se transformaron en importadores netos de fondos, y las deudas de éstos aumentaron de 9.7 por ciento (7,200 millones) para alcanzar 81,584 millones.

SIGUE EN LA PAGINA OCHO

Recibieron 3,800 Millones

Sigue de la página cinco

Las facilidades de crédito no utilizadas por esos países desarrollados fueron de 25 por ciento, y los compromisos ante esos países disminuyeron de 900 millones, para establecerse en 45,575 millones de dólares.

Frente a Medio Oriente, los presta-

mos disminuyeron de 4.3 por ciento (1,400 millones) y cayeron a 32,231 millones.

Simultáneamente, a causa de los excedentes de la OPEP, los compromisos progresaron de 15 por ciento (16,300 millones) para llegar a ... 126,268 millones.